令和6年度 11月15日号



南っ子だより



~上市町立南加積小学校 学校だより~

本校のHPのQRコード

創校150周年記念式典・第41回南でジョインを挙行・開催しました

剱岳に白雪が寿ぐ晴天の中、多数のご来賓の皆様、保護者・地域の皆様にご臨席・ご参加いただき、心温まる記念式典ならびに記念行事を開催することができました。心から感謝申しあげます。南っ子はこの節目に立ち会えたことや、日頃の学習活動の様子を皆様にご覧いただけたことをとても喜んでおりました。企画から準備、そして当日の運営と精力的にご尽力をいただきました皆様、本当にありがとうございました。

学習発表では、学校や地域での学びを通して考えたことを、学年ごとにつなぎながら発表しました。学びのほんの一部ではございましたが、南っ子の学校や地域に対する思いが伝わる発表であったと思います。これからも、支えてくださっている皆様方に感謝の気持ちをもち、児童会のテーマ「南でつながる 笑顔の花」の実現に向け、南っ子一人一人が自分にできることを考え、実践してくれることを願っています。そして、輝かしい伝統と風土をしっかりと受け継いでくれるものと期待しています。

教職員一同、地域の皆様の教育に対する深い理解と篤い思いに応え、地域とともに歩む 学校として、これからも南っ子に元気と笑顔を届け、魅力ある学校づくりに努めてまいり ます。今後とも、ご指導とご支援のほどよろしくお願いいたします。

























南でつながり合い、笑顔になろう集会

後期のなかよし班を結成し、互いを理解し仲良くな ることを目当てに集会を行いました。6年生考案のダ ンスをみんなで踊った後、放送委員会によるネットル ールの発表がありました。家族で話し合ったルールを 守り、安全にスマホ等を使うことの大切さを再確認し ました。また、運営委員会による「シールラリー」では、 班で協力してゲームを楽しみ、笑顔が広がりました。





5年「夢の教室」

ハンドボールの元日本代表選手・プロ選手で ある前田誠一先生を招いて、夢の教室を行いま した。夢を叶えるまでの挑戦や努力の過程に加 え、「周囲の支えに感謝の気持ちをもつこと」や 「苦しい時こそ成長のチャンスと思ってがんばる こと」、「学び続けること」の大切さを熱く語って くださいました。5年生も、一人一人が自分の夢 をしっかりと語ることができました。





全国学力・学習状況調査の結果から

4月に6年児童を対象に行われた結果から、南っ子は以下の傾向がみられました。

- ①「友達関係に満足している」「普段の生活の中で、幸せな気持ちになることがある」「先生はよいところ を認めてくれる」「学校に行くのが楽しい」と答えた南っ子がとても多くみられました。今後も南っ子が 安心して学校生活を送ることができるよう、よりよい関係づくりや楽しい学びの場を大切にします。
- ② 「授業では、課題解決に向けて、自分で考え、自分から取り組んだ」「画像や動画、音声等を活用する ことで学習内容がよく分かる」「学習した内容について、分かった点やよく分からなかった点を見直し、 次の学習につなげることができている」と答えた南っ子が多くみられました。引き続き、自分で考え、解 決をしていく過程や振り返りの場を大切にするとともに、ICT を活用しながら、個々の学びを保障する 授業づくりに努めます。
- ③ 起床・就寝時刻が不規則であったり、SNS や動画の視聴時間、ゲーム時間が長かったりと、規則正し い生活習慣やネット等の視聴時間に課題がみられました。家庭学習や読書に取り組むなど、帰宅後の 過ごし方について、ご家族で一度話し合ってくださるようお願いします。学校では、以前配付した「楽修 のすすめ」(HP 公開)を参考に、家庭学習の充実を図るよう指導を重ねます。

11・12 月の

行事予定

111/21	+	全校会食(なかよしルーム) 委員会活動	12/	2	月	集金振替日
		町児童生徒の健全育成会議 つるぎふれあい館		10	火	個別懇談会 日目
		町児童クラブバドミントン大会 (丸山総合体育館)		П	水	個別懇談会2日目
25	月	上市中学校入学説明会(6年保護者参加)		16	月	3・4年冬の活動教室
26	火	3年校外学習 魚津消防署 5年TOYOTA未来スクール3・4限		18	水	地区児童会
20				24	火	第2学期終業式
27	水	町特別支援学級合同学習会 上市中央小学校		25	水	冬季休業(~1/7)
28	木	水泳学習上学年		▶ 11 月は、児童会で募金活動や「すいみんクイズラリー」		
29	金	4年校外学習 吉田科学館(プラネタリウム)				クラリーブッククイズ」に取り組んでいます。